

Preparan festejos por el 6to aniversario de la creación del estado plurinacional en Bolivia



La Paz, 18 ene (RHC) El ministro de Gobierno Interior de Bolivia, Carlos Romeros, confirmó que cerca de 2700 efectivos garantizarán la tranquilidad durante los festejos por el sexto aniversario de la creación del Estado Plurinacional en Bolivia, el próximo 22 de enero.

En conferencia de prensa, anunció Romero que los soldados se desplegarán fundamentalmente en La Paz, la capital, donde se realizarán las principales actividades por la efeméride.

Este año las celebraciones por la fundación del Estado Plurinacional coinciden con los diez años de gobierno del presidente Evo Morales, por lo cual se prevé que la capitalina plaza Murillo se colme de ciudadanos y organizaciones sociales simpatizantes con el proceso de cambio implementado por el primer mandatario y el Movimiento Al Socialismo.

Trabajadores sociales comunitarios y movimientos sociales bolivianos confirmaron su respaldo al Si por la respotulación del presidente Evo Morales en los comicios de 2019.

"Estamos acoplándonos al trabajo de la campaña por el Si a nivel nacional, en los municipios, en los departamentos, cara a cara con el pueblo y así hacerles saber todos los éxitos del proceso de cambio desarrollado por el presidente Evo Morales", señaló a la prensa el representante nacional de los Trabajadores Comunitarios de Bolivia, William Daza.

En ese sentido, adelantó que próximamente abrirán casas de campaña en todas las regiones del país donde se prevé socializar los programas hechos y encaminados por el gobierno del presidente Morales.

En poco más de un mes el pueblo boliviano irá a las urnas para definir si se reajusta o no la Constitución Política del Estado para que el presidente y el vicejefe de Estado se respotulen en los comicios de 2019.

De ganar el Sí el pueblo tendrá nuevamente la oportunidad en 2019 de determinar si la dupla política del MAS, impulsora del proceso de cambio que sacó al país de la extrema pobreza y lo llevo a ser el más estable y próspero de la región, continúe o no al frente del Gobierno Plurinacional.

"Respaldamos a nuestro gobierno en cuanto a las gestiones sociales, en la misión energética, en la alfabetización y post alfabetización, así como en la misión Moto Méndez, y seguiremos apoyándolo en todos esos proyectos que están encaminados a satisfacer y beneficiar al pueblo", resaltó Daza a la prensa.

Al respecto añadió que el venidero 21 de febrero será el día en que el pueblo boliviano debe decirle fuera a la derecha y apoyar la continuidad del proceso de cambio que inició Morales en 2006 y que actualmente tiene al país como uno de los más estables de la región.

El Movimiento Al Socialismo (MAS) informó que su directiva propondrá ratificar a los presidentes de la Cámara de Senadores, José Alberto Gonzales, y de Diputados, Gabriela Montañó, para la gestión legislativa 2016-2017.

"La bancada del MAS propondrá ante el pleno de la Cámara de Diputados y Senadores la ratificación del hermano José Alberto Gonzales, en Senado, y de la hermana Gabriela Montañó, en Diputados", señaló a la prensa el jefe nacional de la bancada del MAS, Franklin Flores.

De acuerdo con el funcionario, la decisión fue tomada el fin de semana cuando los jefes de las bancadas departamentales se reunieron con el presidente Evo Morales y el vicepresidente Álvaro García Linera.

En la reunión, dijo, se determinó de manera unánime que ambas autoridades continúen en sus cargos legislativos.

Flores explicó que los dos legisladores representan a las bancadas departamentales mayoritarias y aclaró que los demás miembros de las directivas se elegirán en los siguientes días.

"Representan a las bancadas más grandes, el hermano José Alberto Gonzales a La Paz, y la hermana Gabriela Montañó en la bancada de Santa Cruz", sostuvo Flores.

El próximo 22 de enero el presidente nato de la Asamblea Legislativa Plurinacional (ALP), Álvaro García Linera, inaugurará la gestión legislativa 2016-2017.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/81636-preparan-festejos-por-el-6to-aniversario-de-la-creacion-del-estado-plurinacional-en-bolivia>



Radio Habana Cuba